

就労準備型 放課後等デイサービス

Passoくらぶ便り

2025年9月号

「Passoくらぶ」は、中学生・高校生が中心に活動をしています。大人になったときに「はたらく」「就職する」ために必要なスキルを、総合的に身につけていくことを目標とした、『就労準備型』の放課後等デイサービスです。

暑い夏休みも、汗をかきながら元気に「おはようございます！」と来所し、かき氷で体の中から涼をとる姿が見られました。自習の時間には、夏休みの宿題や作業体験に取り組む様子もありました。暑さによる体力の消耗や体調の変化が起こりやすい時期ですので、涼しい日でもこまめに水分補給をし、秋の訪れを楽しみに過ごしていきましょう。

資生堂セミナー

8月5日（火）、資生堂ジャパンの講師の方をお招きしパッソ岐阜校の訓練生と一緒にセミナーに参加しました。セミナーでは、スキンケアやメイク、ヘアケアを通して、身だしなみの大切さを教えていただきました。男性と女性に分かれ、男性はヘアケアや汗対策について、女性は、社会人として好印象を与えるナチュラルメイクを教えていただきました。セミナー後は、身だしなみを整えることで、普段とは違う自分を感じられ、素敵な変化が見られました。



正しい洗顔方法について教えていただきました。家でもやってみます。

第一印象が大切だとわかりました。教えていただいたスキンケアを家でもやります。



初めて接客をして、とても緊張しました。だんだん慣れてきて楽しくできました。お客さんに「ありがとう」と言われてうれしかったです。



最初は作るのが難しかったです。だんだんコツが分かってきました。自分で作ったものを食べてもらえて、うれしかったです。

夏祭り

8月9日（土）、岐阜校・工房・くらぶの3校合同で夏祭りを開催しました。岐阜校は焼きそばパンとパターゴルフ、工房はゲームコーナーを担当し、景品をかけて盛り上がりました。くらぶでは、うまい棒に卵を巻いた「スナックロール」を提供しました。当日は前半と後半に分かれ、それぞれ「お客さん」と「接客する側」を交代で体験しました。接客では、お客さんから注文を受けてスナックロールを作りました。最初は緊張した様子も見られましたが、徐々に慣れてきて、「いらっしゃいませ！」「ありがとうございました！」と元気よく接客できました。



実験

10円玉をピカピカにする実験とスーパーボールで遠心力を体験する実験を行いました。10円玉の実験では、5種類の液体で汚れの落ち方を比べ、ソースとケチャップが最もきれいになることが分かりました。これは、酸が酸化銅を落とすためです。

スーパーボールの実験では、2つのボールに輪ゴムをつけて回すことで、遠心力と弾性力を利用した「スピンボール」を作りました。回すとボールがずっと動き続ける様子に、みんな興味津々でした。



ケチャップやソースで10円玉がきれいになるなんて、びっくりしました。



最初うまく回らなかったけど、何度か調整してきれいに回ったときはうれしかったです。



石鹸作り

石けんを使ってバラの花を作りました。グリセリンソープを切って電子レンジで溶かし、色とアロマオイルを加えて香りづけをしました。溶かしたソープをクッキングシートに垂らして花びらの形を作り、固まったら一枚ずつ巻いてバラの形に仕上げました。最後に透明なソープをかけて、花びら同士を接着しました。

接客体験

ドリンクとおやつので軽食を注文するという想定で、接客体験を行いました。お客さん役と店員さんの役を交代で担当し、1対1で注文を受けるところから始めました。注文内容をしっかり聞き取り、完成した品をお客様に提供するまでの一連の流れを体験しました。



見学や体験は随時承ります。ご希望の方はお気軽にお問い合わせください。



放課後等デイサービス Passoくらぶ
事業所番号 2150100507

〒500-8842

岐阜県岐阜市金町6丁目21番地

岐阜ステーションビル7F

TEL 058-6440 FAX058-212144

インスタはこちら

アカウントID : mtmpasso

